Granollers albergará un curso de postgrado universitario basado en el nuevo concepto del Desarrollo Cultural Comunitario (DCC)

## El arte como arma de transformación social

JAUME RIBELL

ranollers aumentará de cara al próximo curso su oferta pedagógica universitaria. Y lo hara con un nuevo curso de postgrado que versará sobre el denominado Desarrollo Cultural Comunitario (DCC). Convertir las expresiones artísticas en armas para la reflexión y el diálogo de forma que permitan analizar y proponer soluciones a los hechos y problemas sociales cotidianos.

Como explica la técnica del servicio de cultura, **Desirée Vidal**, encargada de diseñar el curso, "se trata de utilizar el arte como mediador comunitario", aclarando que en este caso, "el arte es sólo la herramienta", por lo que es un curso no sólo dirigido a licenciados en disciplinas relacionadas directamente con el arte, sino también a profesionales de



Las aulas del Centre Tecnològic i Universitari (CTUG) de Roca Umbert, acogerán todas las clases.

ámbitos sociales o educativos. Como explica la propia Vidal, "el DCC es un concepto con el que ya hace tiempo que se trabaja pero al que hasta ahora no se le había puesto nombre". Todo surgió en 2003 cuando, fruto de un convenio de colaboración con el *Australian Council for the Arts* (Concilio Australiano para las Artes), se invitó a la artista **Marce**- la Nievas (argentina de nacimiento, aunque con nacionalidad australiana) a Granollers. La artista llegó en febrero de 2004, dentro del marco de un programa que pretendía promocionar precisamente el DCC como institución, puesto que es el país pionero en ese aspecto. Granollers, junto a ciudades de EE. UU, India, Tailandia o Luxemburgo, accedió a este programa de becas que fue "el germen de este nuevo curso", recalca Vidal.

Un curso que mediante una metodología participativa y con un 50% de teoría y otro 50% de práctica, pretende ofrecer estrategias, herramientas y experiencias que den respuestas a las nuevas necesidades, problemáticas e inquietudes que las nuevas realidades sociales plantean, y cuyo coordinador general será David Casacuberta, profesor de filosofía de la UAB. centro con el que se coorganiza el curso para optar a los 20 créditos a los que da derecho. Las plazas irán desde un mínimo de 17 a un máximo de 25, y si todo sigue el calendario previsto, daría comienzo en la segunda quincena de octubre. Los interesados pueden encontrar más información en la web ww.dccgranollers.cat, que en breve estará operativa.

## Objetivo: ofrecer una oferta universitaria diferenciada

Precer una oferta de cursos universitarios diferenciada y de peso: esa era la finalidad con que se creó hace un año el Comisionado de Universidades del que la regidora de Procesos Participativos, Isabel Alcalde, es la titular. Ella misma añade que la idea "es crear un proyecto potente que implique a todas las universidades de la provincia de Barcelona". Para ello, la prioridad es pensar cursos especializados que respondan a las nuevas realidades sociales y a los nuevos retos educativos que aún no estén demasiado presentes dentro de los programas formativos habituales. Así, durante este curso 2005/06 se han llevado a cabo ya los dos primeros cursos, ambos postgrados: uno sobre ciudadanía e inmigración (en colaboración con la Universitat de Vic y el Casal del Mestre), y otro sobre TIC (nuevas tecnologías de la información) y ciudadanía (en colaboración con la UAB). Ambas

propuestas se mantendrán durante el curso 2006/07 que empezará en octubre, y se le sumarán este curso de DCC, otro de Gestión de la Calidad (en colaboración con la UPC y la Cambra de Comerç) y una nueva oferta de cursillos de verano que incluye desde clases de programas informáticos como el Dreamweaver o el Visual Basic para niños, hasta un taller de cool hunters (cazadores de tendencias) para publicistas, pasando por cursos de formación empresarial sobre ergonomía o metrología dimensional o sobre adolescencia e inmigración. Lo cual hace que Alcalde se muestre "muy satisfecha" al considerar que "se están haciendo muchas cosas por el poco tiempo que lleva activo el comisionado universitario". Cualquier persona interesada en alguno de estos cursos, puede dirigirse al Centre Tecnològic i Universitari (CTUG), donde se impartirán todas las clases.

Restaurant

de l'Atenea Vallès Aparthotel 'Magallanes / Aragó - 08400 GRANOLLERS

EL VOSTRE CASAMENT SERÀ INOBLIDABLE desde 55€ ·······

CELEBRACIONS FAMILIARS - COMUNIONS I BATEJOS MENÚS TOT INCLÓS: 30 €

REUNIONS D'EMPRESA A LA CARTA

FORFAIT: 39 €

Inclou: Sala de reunió + cofee-break + menjar gastronómic

Reserves a: Jordi Gutierrez
Telèfon 93 879 48 20 e-mail: rtevalles@cityhotels.es
web: www.cityhotels.es



